

Focalizan operativos en robos y VIF en Ancud: extienden controles a los barrios

En sesión de Consejo de Seguridad Pública se acordaron acciones ante alzas por estos delitos e incivildades como las ligadas al alcohol. También se intensificará la recuperación de espacios públicos y no se descuidará el centro de la ciudad.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

A puntando a potenciar los servicios policiales en las poblaciones y focalizando la atención en los robos en lugares no habitados y la violencia intrafamiliar (VIF), se desarrolló una nueva sesión del Consejo de Seguridad Pública de Ancud. Una instancia en que igual se acordó fortalecer la presencia institucional en el territorio, combatir los alcances del alcohol y recuperar espacios públicos tomados por personas en condición de calle.

Durante el encuentro se analizaron los más recientes datos que reflejaron estas preocupaciones. El subcomisario de Carabineros local, Héctor Fuentes, presentó el análisis estadístico del tercer trimestre del año emanado del Sistema Táctico de Operación Policial (STOP), en el que se priorizaron dichos delitos e incivildades.

Con relación a los robos no habitados informó que entre julio-septiembre se contabilizaron 14 casos en la comuna, 4 más que durante el segundo trimestre, llegando a 35 este año. Por la VIF, indicó que hubo 78 en el período de medición, 16 procedimientos más que entre abril-junio del 2024. Hubo 122 casos por este flagelo en los primeros 9 meses del año.

INCIVILDADES

45 fueron las denuncias por ebriedad el tercer trimestre, llegando a 16 infracciones más con respecto a igual lapso del 2023; mientras que el consumo de alcohol en la vía pública anotó 69 denuncias en dicho lapso, 7 más en comparación con mismo período del 2023. El alza anual este 2024 llegó a 35 casos.

También entre julio y septiembre enfocó su exposición el comisario Alex Salato de Brigada de Investiga-



LOS CONTROLES MULTISECTORIALES CONTINUARÁN, TANTO EN EL SECTOR URBANO, POBLACIONAL Y LOCALIDADES CERCANAS COMO CHACACO.



SE ANALIZARON DATOS POLICIALES EN LA SESIÓN DE CONSEJO.

511

controles de identidad y vehiculares hubo entre agosto-octubre en patrullajes mixtos.

454,2

gramos de cocaína y cannabis incautó la PDI en Ancud en el tercer trimestre de este año.

ción Criminal (Bicrim) de Ancud. Detalló que se recibieron 100 denuncias, 51 de ellas por delitos económicos. Además, se abordaron 12 procedimientos por flagrancia, 5 de estos por delitos de drogas, incautándose en el período 224,98 gramos de marihuana y 229,23 gramos de cocaína. Se concretaron 4 detenciones por estufa y se aclaró igual número de ilícitos por esta figura.

Datos más actualizados presentó la Armada. El capitán de puerto (s) Víctor Chávez, sostuvo que entre agosto y octubre se realizaron en la jurisdicción 67 controles

de identidad (103 en el año), se cursaron 18 infracciones (65) y hubo 3 detenidos (15). Durante los primeros 10 meses del 2024, la Policía Marítima efectuó 171 procedimientos.

Abordando estas cifras, en lo que se convirtió en su última sesión de consejo por la renuncia que materializa hoy, el alcalde Carlos Gómez (indep.) consignó que "vamos monitoreando estos antecedentes, con los cuales enfrentamos las políticas para dar seguridad a los vecinos". Relevó esta dinámica, asegurando que "ha dado resultados", pero reconoció que "siempre faltará más personal y presencia policial porque tenemos una comuna extensa".

Asimismo, el político que se postularía para ser diputado por el distrito 26, enfatizó que el trabajo preventivo en la comuna ha surtido efecto. "La alianza que tenemos con Carabineros para los patrullajes mixtos es positiva y entrega tranquilidad a los vecinos", comentó.

ATENCIÓN

Por su parte, el capitán Héctor Fuentes admitió que "en septiembre aumentaron las denuncias por VIF y robo no habitado, también por ebriedad, pero estamos conformes con el trabajo realizado en los últimos meses para entregar mayor prevención".

Remarcó el oficial que "se enfocará la labor en las poblaciones, luego que se bajara la inseguridad en el centro de la ciudad, pero seguiremos trabajando en ese sector". Añadió que se focalizaron los barrios, atendiendo "las necesidades planteadas por los dirigentes sociales, que piden mayor presencia y fiscalización en las poblaciones".

Agregó el uniformado que también se está atacando la ocupación de espacios públicos, "por personas en situación (o conducta) de calle, que han instalado hasta carpas y han usado paraderos como viviendas. Desde la semana pasada estamos en esta labor preventiva para recuperar estos espacios

“
Existen muchos lugares en que la gente no está tranquila”.

Paola Sánchez, presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Rurales de Ancud.

urbanos". Un ejemplo de ello ocurrió en Pudeto Bajo.

Nelly Guineo, presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Urbanas, destacó estos acuerdos y valoró que "se esté trabajando no solo en el centro, sino también en los barrios"; mientras que Paola Sánchez, titular de la Unión Comunal de J. VV. Rurales de Ancud, señaló que "existen muchos lugares en que la gente no está tranquila, por lo que es importante contar con estos procedimientos policiales que esperemos se incrementen en el campo, donde debe existir más vigilancia".